



# 15º CONCURSO SOLIDARIO

“NAVIDAD, CAMINO DE ESPERANZA”

La Navidad se presenta como un tiempo para reflexionar sobre la situación de hombres, mujeres, jóvenes, niños y niñas que han dejado sus hogares en busca de un mundo mejor. Han dejado atrás su casa, su trabajo, sus estudios, su red social... Han huido de la guerra, de conflictos políticos, del hambre, de la incertidumbre... Es una oportunidad para recordar que la historia de la Navidad es, en sí misma, una historia de migrantes, y para renovar el compromiso de acoger, acompañar y disfrutar de la riqueza intercultural.

Las personas migrantes que llegan a nuestro país también se ven expuestas a grandes dificultades económicas y sociales que les impiden integrarse en la sociedad. Muchas de las personas y familias que llegan a Cáritas demandando apoyo y ayuda viven situaciones verdaderamente dramáticas, difíciles de resolver a corto y medio plazo.

Los últimos informes de Cáritas y la Fundación Foessa nos han ido dibujando un panorama de sombras y dificultades que se han visto agravadas por el crecimiento de éxodos masivos de personas huyendo de guerras, sequías y violencia, que llegan a nuestras fronteras en busca de paz, libertad y esperanza.

La Navidad es un momento para recordar a aquellos que, como María y José, han tenido que emprender un viaje en busca de un lugar seguro. Un tiempo que nos invita a crear lazos seguros de fraternidad y solidaridad, ofreciendo acogida, apoyo y acompañamiento y a demostrar que Valencia es una ciudad intercultural que va más allá de las fronteras.

“Navidad, camino de esperanza” es un mensaje directo a las personas vulnerables que tienen que saber dónde encontrarnos. También es una llamada a todas las personas: participantes, comunidad cristiana y el resto de la sociedad, para dar testimonio de la acción de Cáritas, animando la solidaridad y el compromiso hacia la transformación social.

Queremos hacer visible lo invisible. ¿Y qué mejor momento que en Navidad?

En estas fechas que se acercan, la Iglesia nos invita a celebrar el nacimiento de Jesús y ser conscientes de la pobreza, la humildad y la cercanía, haciéndonos partícipes de bonitas acciones e iniciativas que visibilicen una sociedad comprometida con el cambio.

Os animamos a compartir actos e iniciativas que promuevan la interculturalidad, a través de la creación de felicitaciones navideñas.

# BASES DEL CONCURSO

## Navidad: camino de esperanza

El concurso tiene por lema "Allí donde nos necesites..." y se realiza por INSTAGRAM.  
Está dirigido a todos los centros educativos de la Diócesis de Valencia, desde 1º de Educación Infantil hasta la etapa universitaria.

Cada centro puede participar con proyectos grupales (de aula, de curso, de ciclo o de centro) creando una publicación o reel de su trabajo (una o varias fotos, un mural, un gesto, un vídeo...)  
Se valorará la creatividad, la implicación del centro, los valores que se trabajan, la identidad con Cáritas...

**¿Cómo participar?:**  
Cada centro realizará una publicación o un reel del proyecto o proyectos bajo el lema "Navidad: tiempo de esperanza", etiquetando a: @voluntariadojovencdv y @Valencia.Caritas

Se debe utilizar el hashtag #15concursosolidariocdv y citar los grupos participantes.  
Si la publicación se realiza desde una cuenta de Instagram diferente a la del centro educativo, será necesario mencionar al mismo.

Cáritas Diocesana se reserva el derecho a repostear las diferentes publicaciones o reels participantes en el concurso.  
El fallo del jurado se dará a conocer última semana lectiva antes de las vacaciones escolares de Navidad.  
La participación en el concurso implica la total aceptación de las bases.

El plazo de entrega de los trabajos finaliza el 18 de diciembre, día Internacional de la persona migrante.

### Más información:

voluntariadojoven.cdvalencia@caritas.es - 600775210  
@voluntariadojovencdv (Instagram)